

Les clubs du Rotary collectent pour les sinistrés de l'Aude

Samedi, les clubs du Rotary de Pau et Pau-Pyrénées ont organisé une grande collecte, dans la galerie marchande du Géant Casino de Lons.

« Nous nous sommes mis en rapport avec le Rotary Club de Carcassonne qui a pu nous définir les besoins spécifiques actuels », commente Michel Capdebarthe, président du club « satellite » de Pau-Pyrénées. Si les besoins en produits alimentaires et vêtements sont couverts, l'urgence actuelle concerne les produits d'hygiène et surtout d'entretien, au vu des dégâts considérables.

« Nous avons un partenariat avec le Géant Casino, ainsi, les clients peuvent acheter ces



Les sinistrés de l'Aude ont un besoin urgent de produits d'hygiène et d'entretien. OF LARREU

produits qui seront acheminés dans la semaine aux sinistrés de l'Aude. Il ne nous reste plus qu'à remplir nos véhicules, il y a de gros besoins en produits d'entretien, mais aussi couches, lingettes, savons... » sou-

ligne Gilles Sarraméa pour le Rotary Club de Pau. Samedi, cette collecte a permis de remplir une bonne dizaine de caddies. Une belle initiative qui reste fidèle à la devise du Rotary Club : « Servir d'abord ».